
第 2211 回例会 

５月 14 日 №41 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

     

 

 

 

     まずは、自己紹介から始めます。 

     富山県富山市出身、現在は町田市に住んでいま 

す。１９８３年（昭和５８年）４月２０日生ま 

れの４１歳です。Ｏ型の亥歳 

      株式会社ＫＯＺＡＫＩＫＡＫＵ代表取締役 

     で、ブランドプロデューサーやデザインコンサ

ルタントの会社を起業して、１７年目になりま

す。 

      家族は、妻と、息子、ウサギ一匹です。 

     息子とは今年７月に一緒に富士山に登ろうと 

思っています。山頂からの眺めを親子で拝みた 

いなと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小崎 直利       （概要にて掲載） 

 これまでの歩みですが、高校生時代に、音楽 

や美術が大好きで、クリエイティブディレクタ 

ーの佐藤可士和さんの仕事を知り、デザイナー 

の仕事を志しました。 

 佐藤さんの作品は、ユニクロのデザインや、 

楽天・セブンイレブン・SMAP の CD ジャケッ 

トも手掛けている、皆さんの身近にあるデザイ 

ンをしている方です。 

 その後、美術大学の情報デザイン学科で学び、 

企業に対してのデザインの技術を活かしたいと 

言う事で、フリーランスになり、２０１７年に 

スタッフを入れて、法人化しました。 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

これまでに約２００件以上のロゴ案件経験 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【農業】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【医療業界】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育業界】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【建設業界】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「お客様の声」 

◆ロゴ制作過程で 

会社の価値を捉え直すことができ、それを 

組織に浸透させる良いツールになりました。 

◆“仲間”のような存在 

海外にも販売できる商品になるようプロデ 

ュースしてくれました。 

 

☆挑戦したいこと 

 

 

 

 

 

今取り組み始めたものとしては、社会人向けの 

スクールを開校し、オンラインで始めたところ 

です。 

 その他にも取り組んでいきたいことはありま 

すが、全国、世界展開していくことも大事なので、 

関わる人材も増やしていきたいと思っております。 

ご清聴ありがとうございました。 （概要にて掲載） 

 

• 企業ロゴ 

• 商品ロゴ 

• サービスロゴ 

• 店舗ロゴ 

• パーソナルロゴ 

• プロジェクトロゴ 

• タイトルロゴ 

• 周年記念ロゴ 

• 認定マーク など 

日本の魅力を 

世界に紹介したい 

 

人材を 

増やしたい 

ブランドプロデュースに関わる 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、会長の時間をはじめます。 

まず台湾地震の義援金を送金する件ですが、先週

水曜日、事務局の佐藤さんと江成さんで町田のみず

ほ銀行に行っていただき、手続きをお願いしたとこ

ろ、無事手続きと審査が通り、台中文心ロータリー

クラブの林さんより、義援金が届いたことのお礼が

入ったことを阿部さんのほうに連絡が入ったそう

です。海外送金が難しいと聞いておりましたので、

無事送れて本当によかったです。一度送った実績が

あると、次回はスムーズに済むということも聞いて

おりますので、次回何かあったとしても、今度は心

配しなくてすみそうです。もちろん義援金が送るよ

うなことが無いのが一番なのですが。 

次に１２日日曜日に会長幹事で、橋本 RC１０周年

記念式典に参加してきましたので、そちらの報告を

少しさせていただきます。場所は杜のホール橋本で

５階のステージがある会場で式典を行い、６階の部

屋で懇親会が行われました。式典は相模原市長の本

村賢太郎市長のほか、橋本 RCに縁の深い方々、過去

１０年のパストガバナーの方々、そして５Ａと５Ｂ

のクラブの代表者達が集まりました。当ＲＣもあと

３年で５０周年を迎えますので、その参考にもした

いと思い、藤本幹事がたくさん写真を撮ってくださ

り、私も細かいところのメモなどをしてまいりまし

た。橋本ＲＣの１０周年記念事業は３つで、１相模

原市橋本駅北口公衆トイレ改修・美装工事 ２ロー

タリー財団への寄付 ３米山記念奨学会への寄付

です。式典では、国家斉唱時には、声楽の専門のか

たをよび、国歌独唱を行い、橋本ＲＣ１０年間の軌

跡というオープニングビデオなどで式を盛り上げ 

 

ました。基調講演は「ローカルファーストが日本 

を変える」という題で、茅ヶ崎商工会議所会頭の 

亀井信幸様が講演を行いました。 

「ローカルファースト」という言葉はあまり聞か 

なかったのですが、大約するとその地域の資源を 

生かし、地域が主役のまちづくりを行っていこう 

という考え方で、その町には何があって何が必要 

かなどを地域で考えていくという、今の相模原に 

とっても大切な考え方なのではないかと思いなが 

らお話を聞きました。 

懇親会においては、立食形式でローカルバンド 

でしょうか、ビートレスというグループがビート 

ルズの音楽を奏でてくださったり、最後は１０周 

年記念相模原橋本ロータリーソングが発表されま 

した。私は出席しなかったのですが、この懇親会 

の後も３カ所くらいに二次会会場を押さえており、 

接待等を行っていたようです。もちろん、これは 

橋本ＲＣのやり方ですし、私達は４０周年記念式 

典のノウハウがありますから、それを生かしつつ 

３年後中ＲＣがどのような形にするかはこれから 

の話し合いなのですが、このような式典を成功さ 

せるには時間と工夫が必要なことを感じましたの 

で、少しずつでも準備が必要ですね。中ＲＣだっ 

たらどのような記念事業にするかを念頭におきな 

がら参加したので、学ぶことも多かったと思いま 

す。 

次にお知らせにもなるのですが、６月６日(木) 

の５Ｂの合同親睦会、出席者が１２名になりまし 

たので、移動例会とすることを先週の理事会で決 

定されました。 

クラブによって準備の担当があるのですが、中 

クラブは司会進行という重要な役目を仰せつかり、 

藤本幹事がメイン司会をやってくださります。 

もちろん私もサポートしていきます。田島ガバナ 

ーもいらっしゃいますので、あらためて１０グル 

ープになることの説明も聞けると思います。まだ 

出席間に合いますので、欠席で出したけれども行 

けるようになったという方はご連絡ください。 

それではこれで会長の時間を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

会長の時間 



 

 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

    ➀本日はお二方、ゲストがいらっしゃってい 

ます。（株）日本体操研究所平岡亮一様、相 

模原東ＲＣ半谷秀昭様、ようこそいらっし 

ゃいました。相模原中ＲＣの例会を楽しん 

でいってください。 

    ②本日の卓話は小崎会員です。よろしくお願 

いいたします。 

    ③今日の結婚記念日の古屋会員、竹田会員、 

     早川会員おめでとうございます。 

    ●早川 正彦会員 

     結婚記念のお祝い、ありがとうございます 

    ●川合 貞義会員 

     先日、新会員親睦会、すっかり忘れていま 

した。白﨑さん、失礼いたしました。ご迷 

惑おかけしました。 

    ●中里 和男会員 

    ➀ゲストの平岡さん、ようこそ。 

    ②お祝いの皆様、おめでとうございます。 

    ●小野 孝会員 

    ➀結婚記念日の皆様、おめでとうございます 

    ②卓話の小崎さん、楽しみにしています。 

    ●田所 毅会員 

    ➀卓話の小崎さん、よろしくお願いします。 

    ②本日お祝いの皆様、おめでとうございます 

    ③お二人様、ようこそ。 

    ●黛 裕治会員 

    ➀５月の結婚記念日のお祝いの皆様、おめで 

とうございます。 

    ②本日、ゲストでお越しの平岡様、ビジター 

の半谷様、ようこそ！ 

    ③卓話の小崎さん、楽しみにしています！ 

●豊岡 淳会員、櫻内 康裕会員 

➀本日、ゲストでお越し頂いた平岡様、半谷様 

     ようこそ！ 

②小崎さん、卓話を楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

●阿部 毅会員 

➀卓話の小崎会員、楽しみに、そしてよろしく 

お願いします。 

②本日のオブザーバー出席でお越しの平岡様、 

 ようこそ。 

③結婚記念日の皆様、おめでとうございます！ 

●冣住 悦子会員 

➀ゲストの平岡様、半谷様、ようこそ。 

②小崎さん、卓話楽しみにしています。 

③５月の結婚記念日祝いの皆様、おめでとうご 

ざいます。 

●田後 隆二会員 

➀結婚記念日祝いの皆様、おめでとうございま 

す。 

②小崎さん、私もブランディングして欲しい！ 

●佐々木 敏尚会員 

➀本日のゲストの平岡様、ビジターの半谷様、 

 ようこそいらっしゃいました！当クラブの例 

 会をお楽しみください。 

②本日、結婚記念日祝いの皆様、おめでとうご 

ざいます！ 

●大井 達会員 

➀ゲストの平岡さん、半谷さん、ようこそお越 

しくださいました。 

②半谷さん、先日のＮＨＫの夕方の番組拝見し 

ました。 

③小崎さん、卓話よろしくお願いします。 

④お祝いの皆様、おめでとうございます。 

●諸隈 武会員 

➀お祝いの皆様、おめでとうございます。 

②平岡様、半谷様、楽しんで行ってください。 

●南 篤史会員 

➀平岡さん、お久しぶりです。ようこそ中ＲＣ 

 へ。こんな雰囲気なんだなと楽しんでいただ 

ければ幸いです。 

②小崎さん、卓話楽しみにしています！！ 

スマイル額  ２５，０００円 

今年度累計額 ７４５，１１５円 

 



     

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     【委員会報告】 

〇ゴルフコンペ幹事  櫻内 康裕会員 

      来週、２０日に 

津久井カントリー 

     クラブにて、第５ 

     グループのゴルフ 

     コンペがあります。 

      昨年より、参加 

     者が少ないのですが、ブービー賞だけは取らな 

いように頑張ってきます。 

      参加されない方にもお願いですが、当日の朝 

と、夕方にお手伝いできる方がいれば、是非お 

願いしたいです。現在、1、２名のお手伝いの方 

が来てくれるそうです。 

 

 

 

〇会員増強委員会  河野 崇委員長 

 ５月１５日、丸福 

会を開催いたします。 

 場所、時間はいつ 

もと同様です。 

 現在、９名の参加 

予定です。よろしく 

お願いいたします。 

〇親睦委員会  黛 裕治委員長 

 いよいよ、最終例 

会となりました。 

 予定では、6月 25日 

横浜の屋形船でみんな 

で楽しもうと、お食事 

会を計画してます。 

 当初はバスをチャー 

ターしていこうと思いましたが、船の出航時間が 

決まっており、バスの到着時間が読めませんので、 

時間厳守ということもあり、JR桜木町駅に 18時ご 

ろ集合でお願いしたいと思います。本日から、出欠 

席の回覧を回しておりますので、よろしくお願いい 

たします。 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

  ありません 

※海外送金について、無事に台中文心ＲＣへ義援 

金の送金が完了しましたことをご報告致します 

 ご協力いただき、ありがとうございます。 

※来週５月２０日（月）は第５グループコンペで 

 す。参加の皆様、よろしくお願いいたします。 

※６月４日の例会は６月６日（木）第５グループ 

 合同懇親会へ移動例会になります。 

会費は８，０００円（会員負担３，０００円、 

クラブ負担５，０００円）。場所：レンブラント 

 海老名 時間：１８時３０分（集合写真撮影） 

●ゴルフコンペ詳細● 

日時：5月 20日（月）７：４５集合 

場所：津久井ゴルフカントリークラブ 

当日お手伝いの方は 7時 30分ごろにお願いいた 

します。昼食は準備いたします。 

お手伝いできる方はご連絡ください。 

 

 

≪本日のゲスト≫ 

（株）日本体操研究所 

平岡 亮一氏 

≪ビジター≫ 

相模原東 RC 

半谷 秀昭君 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

    『ロータリーの友情報』ロータリの友４月号抜粋 

    ◆目の前の「ありがとう」にやりがいを感じる新 

会員～三浦ＲＣ会員倍増計画～ 

     人口減少の町で挑んだ会員増強３年で５０人計 

    画が、初年度で達成。 

     ＜会員増強方法＞ 

    ・積極的に出会いの場を設ける 

    ・クラブの公益的な事業紹介 

    ・町がよくなるように、一緒に活動しましょうと 

いうアプローチ 

    結果は、初年度新会員数３０人、退会者０人。 

    新会員は突然三浦市に現れたわけではなく、今ま 

で、声をかけていなかったり、無理だと決めつけ 

たりしていただけで、以前からいる人。 

     既存の会員にも、今までより、一歩踏みこんで 

の行動をお願いしました。簡単に入会してもらえ 

るような魔法の言葉はありません。誠意と熱意を 

もって、入会候補者に見合った勧誘がお勧めです。 

     寄付をして国際社会貢献、卓話を聞いて、見聞 

を広めることも大切ですが、目の前で、地域の子 

供たちから「ありがとう」と言われるような事業 

は、「ロータリーに入会してよかった」と実感へと 

つながるようです。 

     夜間例会での様々な企画を通して、会員同士の 

絆を深めてもらえるようにしています。入会候補 

者との出会いは一期一会と思い、チャンスを逃す 

ことなく、誠意と情熱をもって会員増強に取り組 

んでみてください。 三浦 RC会員増強委員長 二塚氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２１日 ゲスト卓話  

  ２８日 夜間例会 

６月 ４日→６日移動例会 

      第５Ｂグループ合同懇親会 

      場所：レンブラント海老名 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

ゲスト  平岡 亮一氏（株）日本体操研究所 

ビジター 半谷 秀昭君（相模原東ＲＣ） 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２４名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(4/23) 

０名 １００％ ８３．３３％ 

＜結婚記念日祝い＞ 

・藤本 恵介会員  ５月１１日   

・古屋 香織会員  5月１９日 

・竹田  繁会員  ５月２０日 

・早川 正彦会員  ５月２７日 

 

≪今月のお祝≫

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

